

Skilager deux im Schnee

(Journal)

23.01.2017 Lundi

Nous avons eu rendez-vous à l'école et attendu le car pour aller à Gstaad. Quand nous sommes arrivés à Gstaad nous sommes allés dans nos chambres et après nous avons pris nos skis.



24.01.2017 Mardi

De neuf heures à dix heures et demie nous avons fait du ski avec notre professeur de ski. Le soir nous avons eu nos présentations de Frauenfeld.

25.01.2017 Mercredi

Mercredi, Joël a eu son anniversaire et nous avons fait du ski. L'après-midi nous avons fait des jeux et le soir nous avons fait un jeu de piste.

26.01.2017 Jeudi

Aujourd'hui nous avons fait du ski et le soir nous avons eu une disco avec toutes les classes.

27.01.2017 Vendredi

Nous avons eu le dernier jour à vendredi. Le matin nous avons fait du ski et après nous sommes retournés à Frauenfeld eu car.